
A el pozo de ¡os
deseos reprimidos

¿Vive
OOO Estoy convencido de
que Vive el nuevo programa de
mediodía de Azteca 13 no va a
funcionar

¿Porqué Porquepertenece
a un formato completamente
desconocido porel gran público
de latelevisiónabierta nacional
porque su conductor es un
personaje ajeno a los medios de
comunicación de nuestro país
Porque sus contenidos se
pueden malinterpretar porque
su estrategia de programación es
antitelevisiva y porque arrancó
con un cúmulo de errores

¿A qué me refiero cuando le
digo que su formato es algo
completamente desconocido para
el público

A q ue Vive no es unta I k show
una mesa de análisis ni nada que
nuestros ojos puedan reconocer
Es un programa motivacional

¿Y qué significa eso Mire haga de
cuenta que junta los infomerciales
de Pare de sufrir con los temas de

Gaby Vargas las preguntas de¦
Andrés Roemery las intenciones
de La hora feliz del DrSimi
Resultado un cortocircuito

donde sejuntan el prestigio la
inteligencia la orientación y la
terapia pero también el negocio
el fanatismo la superchería y la
vulnerabilidad No hay manera de
digerir eso Hasta da risa

¿Por qué le digo que Ornar
Villalobos es un personaje ajeno
a los medios electrónicos de

nuestra nación

Porque independientemente de
que el señor es una eminencia

super reconocida por millones de
personas en decenas de países
gracias a sus libros y conferencias
no es uña figura mediática
Las familias que miran la
televisión no lo conocen Antes
de haber arrancado con su

propio programa Ornar debió
haber picado piedra colaborando
en varias partes como Alfredo
Oropeza Alejandro Maldonadoy
Julia Palacios

Así no se entra a la televisión No

es la maneray se ve poco humilde
¿Qué le trato de decir cuando le

señalo que los contenidos de Vive
se pueden malinterpretar
Aqueporsu carácter amoroso
esperanzador sentimental y
conciliador compiten contra los
contenidos que la Iglesia católica
maneja directa e indirectamente
en nuestras pantallas
Y la Iglesia católica es un
poderfáctico un poder que
influye sobre el público y los
anunciantes un poder con el
que nadie se había metido en un
horario importante
Quiero ver qué dicen los
sacerdotes cuando vean que
un señor de otra parte invita al
auditorio a hacer lo que ellos

hacen Quiero ver la reacción de
los anunciantes Quiero ver
Y es que para la televisión abierta
de nuestro país es lógico ver
al padre Juanjo compartiendo
testimonios sobre el perdón en
Hablando derecho del canal MTY
Televisión o al padre José de Jesús
reflexionando sobre el amor en
Hechos meridiano

Lo que no es lógico es ver a un
chavo que habla solo y que se
graba a sí mismo mientras está
en el baño ¿egolatría haciendo
llorar a una actriz frente a un

espejo como sí le estuviera dando
psicoterapia en menos de diez
minutos

Es una actriz pudo haber estado
fingiendo Una psicoterapia no es
un acto de magia que se resuelva
en cuatro minutos No

¿Por qué le digo que la estrategia
de programación de Vive es
antitelevisiva Porque pasa los
lunes miércolesy viernes de 14 30
a 15 00 por Azteca 13
Nadie ve televisión en frecuencia

lunes miércolesy viernes La ves
los lunes laves de lunes a viernes
o no la ves Y media hora no es

nada si hablamos de ratings
¿Y los errores ¿Por qué le digo

que Vive comenzó lleno de
errores

Porque no sé a usted pero a

mí no me interesa que me
pongan videos de ancianitas
de Argentina para que se me
levante la moral

Al contrario veo imágenes
deArgentina de España y
de otros países y lo único
que puedo pensares los
mexicanos valemos tan poco
que hasta OmarVillalobos
se tuvo que ir a grabar fuera
para traernos algo ¡Bendita
motivación

¿Y qué me dice del cero
contacto que hubo entre el
señor Villalobos y el público
que le hizo bulto en el estudio
durante su primer programa
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¿Se puede hacer un programa
de desarrollo humano sin
contacto humano

Qué cosa tan extraña es Vive 0
alguien de TV Azteca fue a una
conferencia de Ornar Villalobos

y quedó fascinado con sus
palabras o la amenaza de
que Mariano Osorio vaya a
sacar algo la próxima semana
en Televisa precipitó a los
señores de la televisora del

Ajusco a estrenar lo primero
que encontraron pero no creo
que eso vaya a funcionar ¿Y
usted«

ifmNW ahrarociKva cont
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